
 

Wie ist Ihre ganz ehrliche Meinung zu dem Workshop? 
 
 
 
Was hat Ihnen gut gefallen? 
 
Frau Stühler ist kompetent und mit ihrer offenen Art und Weise kann sie schnell und 
mit Spaß ihr Wissen vermitteln. Es ist wirklich ein guter Workshop wo alle 
Beteiligten miteinander arbeiten und sich austauschen müssen. Frau Stühler ist in 
einigen Situationen ein Mentor.   
 
Frau Stühler nimmt den Teilnehmern die Angst,  Kaltakquise zu beginnen, da der 
Ablauf klar definiert ist. Die Texte und Vorteile sind gemeinsam erarbeitet. 
 
Es werden keine falschen Hoffnungen gemacht, dass man gleich viele Kunden 
gewinnen wird. Kaltakquise muss geübt werden.  
 
Liebe Grüße Steffi Wulf 
 
 
 
 
Was hat Ihnen weniger gut gefallen? 
 
 
 
 
 
Haben Sie für mich Verbesserungsvorschläge? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


